



CDU Wesseling

#MEW

#MITHERZVORORT

**Dr. Jürgen
Löffler**

Ein Herz vor Ort – Wahlkreis 12

Für Keldenich und Wesseling

Ihr Kandidat im Wahlkreis 12

Dr. Jürgen Löffler
Sperlingsweg 7
50389 Wesseling
Tel. 0170 777 9228
Email: juergen.loeffler@cdu-wesseling.de
Geb: 18.09.1968, verheiratet, 1 Kind, Berufssoldat

Berufliche Information

Seit 1990 bin ich als Soldat bei der Bundeswehr tätig. Nach dem Studium der Staats- und Sozialwissenschaften war ich unter anderem für Ausbildungsplanung und -steuerung, inklusive Budgetverantwortung für mehrere Millionen Euro, einer Logistikbehörde der Luftwaffe verantwortlich. Von 1999 bis 2015 arbeitete ich in der Presse und Öffentlichkeitsarbeit. Seit 2015 bin ich für das Betriebliche Gesundheitsmanagement der Streitkräftebasis verantwortlich. In meiner Freizeit stehen Aktivitäten mit der Familie im Vordergrund.

Politik

Seit fast 30 Jahren bin ich Mitglied der CDU Deutschlands und im Jahr 2010 wurde ich zum Pressesprecher des CDU Stadtverbandes, 2014 auch der CDU Fraktion Wesseling, gewählt. In der Politik unserer Stadt bin ich seit 2014 als Ratsmitglied und Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltschutz tätig.



Dr. Jürgen Löffler und

Koppelkandidatin Ute Meissner



Meine Ziele für Wesseling & Keldenich

- Wichtig ist mir erneut eine offene und transparente Politik, die für die Einwohnerinnen und Einwohner aktiv gestaltet wird und bei der Sie sich einbringen können. Auch wenn die künftigen finanziellen Spielräume durch die Corona-Krise enger werden sollten.
- Für Wesseling und unser Keldenich möchte ich mich weiterhin insbesondere bei den Themen Sicherheit, Ordnung und der Weiterentwicklung unserer Stadt einbringen.
- Vandalismus und Sachbeschädigungen dürfen keine Chance haben. Dabei will ich erreichen, dass wir uns in Wesseling nicht nur sicher fühlen, sondern dass die Generationen gemeinsam und gern hier leben.
- Das Projekt Babypark Wesseling I auf dem Eichholz konnte ich zusammen mit Ortsbürgermeister Paul Hambach auf den Weg bringen. Es war in kürzester Zeit ausgebaut. Die Fortsetzung des Babyparks auch mit einem Jubiläumswald ist auf den Weg gebracht.
- Beim Thema Starkregenereignisse Keldenich konnten wir als CDU Fraktion erheblich für eine konstruktiv-kritische Begleitung und Einbindung der Bürger und Bürgerinnen sorgen. Thelens Wiese als Teil der Notüberlaufsystematik wird keine Betonwüste!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

„Wesseling do präschlich Stückche Ääd - Wesseling ding Zokonft es jet wääd!“ (Jean Beyer)

Wesseling ist unsere lebens- und liebenswerte Heimat. Diese müssen wir erhalten und weiterentwickeln. **Alle gemeinsam.** Zum Wohle unserer Stadt und im Interesse aller Bürgerinnen und Bürger. Dazu braucht unsere Stadt eine Bürgermeisterin, die von einer breiten Mehrheit in der Bevölkerung und im Rat getragen wird!

„Verbinden“ und „Gestalten“ - dafür stehe ich, um Wesselings Zukunft zu entwickeln!

**Als Wesselingerin,
für Wesseling!
Mit Herz – vor Ort.**



Deshalb: Wir machen Wesseling. Gemeinsam. Mit Ihnen. Schenken Sie mir am 13. September Ihr Vertrauen und geben Sie mir Ihre Stimme.

Vor allem: Lassen sie uns danach Wesseling noch besser machen. Gemeinsam.

Mit allen guten Wünschen und bleiben Sie gesund.

Ihre

Monika Engels-Welter



**Am 13.09.2020
wählen gehen!**